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MONTECCHIO/1. Sperimentazione per incentivare l'uso delle piste ciclabili 



Il comune apre lo sportello dedicato alle due ruote: in Via Del Vigo, 10 biciclette per andare al mercato. 



Montecchio nel 2008 avrà un suo "ufficio biciclette". Come a Ferrara, conosciuta in Italia e in Europa per la presenza di
tanti cittadini-ciclisti. Meglio ancora come ad AMSTERDAM, l'unica grande città ad avere la bicicletta come mezzo di
trasporto più utilizzato, e a cui il sindaco Maurizio Scalabrin, noto appassionato delle due ruote, vuole fare il "verso"
sebbene in piccolo. 



Biciclette comunali, dunque, a disposizione di tutti i cittadini per raggiungere il centro del paese e incentivare l'utilizzo
delle piste ciclabili. «Vorrei mettere a disposizione, con noleggio gratuito, una decina di biciclette nel parcheggio in via
Del Vigo - spiega Scalabrin -. Così, si potrebbe dare la possibilità ai cittadini, in particolare il venerdì, di lasciare l'auto ed
andare al mercato sulle due ruote senza inquinare e senza l'assillo di trovare parcheggio». 



Un'idea, come afferma il sindaco, che è nata prendendo spunto dall'esempio delle grandi città e che permetterà di sostituire
l'auto per brevi tratti a Montecchio. E se la sperimentazione dovesse funzionare il numero delle dueruote potrebbe
aumentare. La proposta si inserisce nel progetto di costruzione di una pista ciclabile che costeggerà via degli Alberi e si
innesterà sulle vie Madonnetta e Trozi; il nuovo percorso consentirà di riallacciarsi anche alle piste che attraversano il
circuito scolastico di via Lorenzoni e De Gasperi. Un'opera che prenderà il via in primavera e i cui costi si aggirano intorno
ai 93 mila euro. 



«La pista ad oggi è solo tracciata sul fondo stradale - dice il primo cittadino -. Dovrà essere messa in sicurezza come le
altre con un nuovo fondo idoneo e muretti di protezione. Anche i marciapiedi verranno risistemati e allargati». 



All'interno del progetto rientra anche la riqualificazione della zona residenziale in prossimità del centro sportivo di via Del
Vigo. Dopo i lavori di ristrutturazione delle tribune, degli spogliatoi e delle palestre del polisportivo "G. Cosaro", infatti,
l'attenzione dell'amministrazione Scalabrin si sposta ora sulla riorganizzazione del parcheggio. «Il posteggio che
potrebbe contenere circa 400 posti auto è decisamente malconcio - prosegue Scalabrin -. Il fondo in ghiaino andrà rifatto
ed anche le reti andranno sostituite. Il muro di cinta sarà completamente ristrutturato». 


Tuttinbici FIAB - VICENZA

http://www.tuttinbici.it/cms Realizzata con Joomla! Generata: 16 July, 2025, 13:11




Per quanto riguarda il verde, invece, il sindaco spiega che le piante che circondano il grande plesso sportivo sono allo
studio di specialisti per determinarne qualche eventuale malattia, tanto da non escludere alcuni drasti tagli agli alberi.
«Alcune piante saranno sostituite - conclude -. Mentre in via Degli Alberi verrà proseguita la piantumazione di nuove
specie ad alto fusto per creare un viale alberato. 


Tuttinbici FIAB - VICENZA

http://www.tuttinbici.it/cms Realizzata con Joomla! Generata: 16 July, 2025, 13:11


